## La finca de acogida. Capítulo 8º. Ampliación

El Ave Fénix



## Capítulo 1

La finca de acogida. Hogar para personas sin techo. Capítulo 8º

Ampliación. Apicultura.- Piscifactoría.- Protectora de animales.- Cría de cerdos ibéricos. Centro de visitas turísticas.

La finca que linda a la que ya hay en activo, es muy extensa, ubicada en zona de sierra con abundante agua, pinares, encinas, vegetación y flora, con un acceso por carretera fácil, lo que le hace aprovechable para varias cosas que son las que se van a poner en marcha. El acuerdo con la propiedad es de la utilización durante 25 años, renovables por el mismo periodo de tiempo, con el condicionado establecido en el contrato.

Protectora de animales.-

Es la primera de las fases de ampliación que se pone en marcha. Se acota un espacio de terreno suficiente para edificar las instalaciones necesarias y que los animales puedan moverse en libertad, sin necesidad de que estén encerrados. Se irán adiestrando todos los que sean posibles, se emplearan en las diferentes terapias, también en ceder a aquellas personas interesadas para llevar y tener como animal de compañía. Todas las gestiones que se realicen tendrán unas tarifas de precios moderados, con sus ingresos es con los que se paga el coste del mantenimiento y expansión del centro.

No solo se van a tener Perros, también Caballos, Burros, Poni, Gallinas y otros animales de pluma, con opción a valorar cualquier tipo de animal que se pueda aumentar en un momento determinado, en un espacio diferente a los perros.

Granja.- Todos los animales incorporados se utilizan cada uno para la labor que puede desarrollar, las gallinas para dar huevos y carne, los caballos y burros para la ayuda en las labores que se necesiten, algunos de ellos para montar por los grupos de visitas que se van a poner en marcha, tanto de colegios o otros como del turismo en general.

Apicultura.- Se inicia con cincuenta colmenas, para ir ampliando.

Piscifactoría.- Por la cercanía del Rio y la abundancia de agua, se crean los embalses para la cría de peces, iniciando con Truchas para ir comprobando otras especies y ampliando en las que mejor se adapten.

Cría de cerdos ibéricos. Las características de la finca aconsejan que la cría del cerdo ibérico puede ser aconsejable, para posteriormente ir

elaborando tanto los jamones como el resto de sus derivados.

El conjunto de la finca una vez en marcha todos estos proyectos, puede ser ideal para hacer una ruta turística.

Al mismo tiempo que se inicia la adaptación de las instalaciones para los medios a utilizar, se poner en marcha una prospección de mercado y captación de sectores que puedan visitar las instalaciones y aportar la economía suficiente para su mantenimiento.

Colegios para visitas de niños en grupo, agencias de viajes para turismo, asociaciones o grupos diversos que puedan estar interesadas, como visitas de ocio o terapia, dueños de perros para su adiestramiento. Hotel para animales, cuando sus dueños tengan que ausentarse.

Todos estos servicios se realizan dentro de la instalaciones, pero hay otra opción que es la de hacerlo fuera, en centros de mayores, hospitales o sitios que lo requieran, como terapia o acompañamiento.

La cantidad de personas sin hogar que se puede incrementar una vez en marcha todo, puede ser notable, si bien se irán incorporando poco a poco, según las necesidades. Las instalaciones para estas personas ya se han hecho en la primera fase con la finca anterior, se irán ampliando según las necesidades.